



ADVIERTEN PLAZO FINAL.

Es el último día para la inscripción a la Paes de Invierno de este año

● El Ministerio de Educación y la Seremi de Educación del Biobío realizó un llamado a los estudiantes para inscribirse a la prueba Paes de Invierno 2024, ya que hoy es el último día de plazo. En específico, es hasta este martes a las 13.00. El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, reiteró que “es trascendental que quienes busquen entrar a la universidad aprovechen esta oportunidad de rendir la Paes de Invierno, que es otra chance, además de la regular, para cumplir las exigencias de acceso a la educación superior. Queremos contribuir a un proceso exigente, pero sano y amigable para las y los jóvenes que piensan rendir la prueba”.